

## Condolencias por el fallecimiento de Miguel Barbosa por parte de la clase política

Tras la confirmación por parte del Presidente de México del fallecimiento del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, comenzó una oleada de mensajes en su memoria. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, lamentó el deceso de Barbosa y envió el pésame; por su parte, el expresidente Felipe Calderón contó que tuvo una muy buena relación con él cuando coincidieron como diputados en el 2000, la cual siguió hasta que decidió apoyar a quien tenía profundas diferencias con él. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, así como el Senado de la República y la <u>Cámara de Diputados</u> manifestaron su tristeza y enviaron el pésame a su familia.

https://drive.google.com/file/d/15UuZBGUMH3XOgbSpTvbXMMihWr7a6vk8/view